



REGLAMENTO NUESTRA MARATÓN COLE ALEMÁN 2024

1. PRESENTACIÓN

Nuestra Maratón del Colegio Alemán se realizará el domingo 1 de septiembre a las 10 hs. en el Colegio Alemán de Córdoba Neper 6200 esquina Recta Martinolli.

2. CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

Nuestra Maratón del Colegio Alemán se realizará bajo las condiciones climáticas y de contexto general que permita a los participantes correr de manera segura.

La organización tiene la atribución de cancelar total o parcialmente la prueba si considera que esas condiciones exceden los umbrales estipulados.

De acuerdo a decisión del Colegio Alemán de Córdoba, el comité organizador puede determinar la suspensión, postergación o reprogramación de la prueba y/o aplicar el procedimiento establecido en el apartado "6" del presente.

Habrán dos distancias: una integrativa (2.800mts) y otra competitiva (5600mts).

En la distancia integrativa podrán participar **ALUMNOS, EX ALUMNOS, DOCENTES, NO DOCENTES Y FAMILIARES** del Colegio Alemán quienes deberán indicar su condición al momento de la acreditación.

Así mismo la edad mínima para participar de la distancia competitiva es de **14 años cumplidos** al día de la prueba.

Es obligatorio el uso del **número oficial** asignado por la organización en la parte de delante de la remera del participante, desde el momento de la largada hasta retirarse de la zona de llegada.

No está permitido el cambio de números entre participantes.

Zona de largada. Cada participante deberá respetar el sector de ingreso al cual es asignado y asegurar su llegada con el tiempo suficiente.

Quedan **prohibida la práctica de cualquier disciplina ajena al running** como vehículos de locomoción afines, con una, dos o más ruedas, con propulsión eléctrica. Se considera que cualquiera de las prácticas prohibidas pone en riesgo a la integridad física de los participantes para el normal desarrollo de la Maratón.

Habrán dos distancias: una integrativa (2.400 mts.) y otra competitiva (5800 mts.).

El incumplimiento de estas normas es pasible de **descalificación**. La organización se reserva el derecho de sancionar a todo participante cuya actitud sea juzgada como contraria al espíritu deportivo, deshonestas, y a quienes tengan conductas inapropiadas referentes a los jueces de la prueba.

3. CIRCUITO

Nuestra Maratón del Colegio Alemán se realizará en distancias de 2.8 km y 5.6 km, La distancia más larga será de dos vueltas a un circuito de 2800 mts por calles del barrio del colegio. Se fijarán carteles indicadores.

El detalle del recorrido es el siguiente: <http://colegioalemancba.edu.ar/nuestra-maraton/>

Es obligación de los participantes respetar la traza del recorrido, caso contrario se considerara como causal de descalificación.

4. INSCRIPCIÓN

La inscripción es **únicamente online** a través del sitio de internet oficial

<http://colegioalemancba.edu.ar/nuestra-maraton/>

Las inscripciones NO son transferibles.

Los datos personales ingresados durante la inscripción tienen carácter de **declaración jurada**, el inscripto es responsable de verificar la corrección de los mismos.

No se aceptarán reclamos por cargos, devoluciones, ni compensaciones dinerarias que surjan como consecuencia de errores en la carga de datos.

No se realizará ningún cambio de datos de registro, excepto en aquellos casos donde sea absolutamente imprescindible para permitir la participación del atleta.

Todo participante inscripto oficialmente cuenta con un **seguro por accidentes** personales.

5. SUSPENSION DEL EVENTO POR RAZONES CLIMATICAS O DE FUERZA MAYOR

Si al momento en que deba realizarse la carrera, o si luego de iniciada la misma se presentaran tormentas eléctricas y/o cualquier otro tipo de fenómeno climático o meteorológico cuya intensidad pueda poner en riesgo la seguridad, la integridad física, y/o la vida de los corredores, y/o personal afectado al evento, la organización se reserva el derecho de suspender, postergar y/o cancelar el desarrollo del mismo.

La valoración de estas circunstancias será realizada por Organización en base a los informes de Defensa Civil y del Servicio Meteorológico Nacional. -

6. ENTREGA DE KITS

Los participantes, previamente inscriptos en el sistema On line, deberán retirar su número de corredor el día del evento **de 8 a 9:30 hs. en el colegio**. (NO se entregarán kits fuera de este horario)

Se entregará la remera oficial del evento a los primeros 300 acreditados independientemente de la distancia en la que participen.

El chip para el control de tiempos se entregará solamente a los participantes de la distancia competitiva. El mismo deberá colocarse en los cordones de la zapatilla y debe ser devuelto a la organización una vez finalizada la carrera. De no hacerlo, deberá abonar la suma de \$xxx.

La elección del tamaño, modelo y color de la remera está sujeta al stock al momento del retiro y no se harán cambios una vez entregada la misma.

7. CLASIFICACIÓN Y RESULTADOS

La clasificación oficial de la prueba se difundirá en las RRSS del Colegio Alemán Córdoba con posterioridad a la misma. Su oficialización está a cargo de los Jueces de la Carrera. Para figurar en la clasificación el participante **debe tener registrado su paso por todos los puntos de control.**

8. PREMIOS

Todos los participantes que finalicen el recorrido, alcanzando la meta de forma reglamentaria, recibirán como premio una **Medalla "Finisher" Nuestra Maratón Colegio Alemán.**

PREMIACION:

-del primer al tercer puesto en la clasificación general absoluta caballeros distancia competitiva

-del primero al tercer puesto en la clasificación general absoluta damas distancia competitiva

-del primer al tercer puesto mixta juveniles entre 17 y 13 años distancia integrativa

-del primer al tercer puesto categoría mixta infantil entre 12 y 8 años distancia integrativa.

Los **tres primeros de la clasificación** recibirán sus trofeos en el acto de premiación posterior a la carrera.

Las empresas auspiciantes pueden disponer de premios especiales a los participantes, sin que esto implique responsabilidad alguna de la organización.

9. SERVICIOS

Servicio Médico. La organización dispondrá del servicio de ambulancia y la presencia de médicos y paramédicos.

Hidratación. La organización dispondrá de puestos de hidratación y aprovisionamiento (incluyendo frutas) a los participantes en el 1,5 Km y en la llegada.

Vehículos en el circuito. Los únicos vehículos autorizados a circular dentro del circuito, incluyendo seguimiento de la prueba, son los designados por la organización, contando con su identificación correspondiente.

Los equipos de seguridad dispondrán el retiro de motos, bicicletas y otros vehículos que no correspondan a la organización.

Tiempo máximo. A partir de los 90 minutos del horario de largada, se determinará el final de la prueba.

Un vehículo de la Organización que recorrerá el circuito en este tiempo máximo, irá al final de la prueba como cierre.

A partir del paso del vehículo de cierre se levantarán todos los puntos de control, quedando el circuito abierto al tránsito. Todo aquel participante que se encuentre en un punto del circuito por detrás del vehículo de cierre se considera fuera de competencia.

10. RESPONSABILIDAD DEL PARTICIPANTE

Al inscribirse, el participante acepta el presente reglamento y declara **estar físicamente apto para correr Nuestra Maratón del Colegio Alemán** eximiendo de toda responsabilidad por accidente, omisión o falta de cualquiera de los ítems contemplados en el presente reglamento, a la Organización y a los Sponsors de esta competencia.

Asimismo, el participante exime expresamente de responsabilidad a la Organización por cualquier tipo de hecho dañoso, accidente u hecho fortuito de origen natural, u ocasionado por terceros ajenos a la misma, y que se produzcan en el sector determinado para la largada o inicio, y/o durante el recorrido fijado, y/o en el sector de llegada o arribo y sus inmediaciones y hasta el momento de finalización de los servicios comprometidos por la Organización.

Al momento de la inscripción, todos los participantes deben presentar el Apto Médico Obligatorio, emitido por un profesional responsable y autorizado, que haya realizado los estudios y chequeos médicos pertinentes, que lo habilite a participar de esta prueba.

Cada participante será responsable en forma personal junto con el profesional certificante acerca del contenido y veracidad del **CERTIFICADO DE APTO MEDICO** presentado, liberando expresamente de responsabilidad a la Organización por tales extremos.

Los participantes, al formalizar la inscripción, autorizan a la organización y sponsors al uso de fotografías, películas, videos, grabaciones y cualquier otro medio de registro de este evento para cualquier uso legítimo, sin compensación económica alguna.

Todos los participantes, por el hecho de participar, aceptan y firman el **Pliego de Deslinde de Responsabilidades y Protección de Datos** aceptando el presente Reglamento. En caso de duda prevalecerá el criterio de la Organización.

El Apto Físico es un certificado médico que se pide en forma obligatoria a deportistas, ya sean recreativos o profesionales, en gimnasios, clubes, federaciones, colegios, maratones y todo centro donde se realice actividad física. Más allá de que sea obligatorio destacamos que visitar al médico periódicamente y realizar un chequeo o Apto Físico es fundamental para detectar enfermedades a tiempo, fomentar estilos de vida saludables y evaluar el riesgo de problemas futuros.

